



Mit dem Auto vom Flughafen Kloten kommend auf der A51 Richtung Glattbrugg / Opfikon und dann auf die A1 Richtung Winterthur/St. Gallen wechseln. Auf der rechten Spur fahrend auf die A53 Richtung Uster/Rapperswil wechseln. Die Ausfahrt Uster Nord nehmen und der Beschilderung Richtung Mönchaltdorf/Oetwil am See folgen. In Oetwil nach dem Kreisel in der Linkskurve rechts Richtung Stäfa abbiegen. Der Bergstrasse Richtung See bis zum Lichtsignal folgen. Rechts in Richtung Zürich abbiegen, nach 300 Meter befindet sich der Gasthof zur Sonne auf der Bergseite vis à vis des alten Bootshafens.

Mit dem Auto von Bern/Basel/Aarau kommend auf der A1 Richtung Zürich Nordring/St. Gallen bis zum Brütisellerkreuz fahren. Auf der rechten Spur fahrend auf die A53 Richtung Uster/Rapperswil wechseln. Die Ausfahrt Uster Nord nehmen und der Beschilderung Richtung Mönchaltdorf/Oetwil am See folgen. In Oetwil nach dem Kreisel in der Linkskurve rechts Richtung Stäfa abbiegen. Der Bergstrasse Richtung See bis zum Lichtsignal folgen. Rechts in Richtung Zürich abbiegen, nach 300 Meter befindet sich der Gasthof zur Sonne auf der Bergseite vis à vis des alten Bootshafens.

Mit dem Auto von Luzern/Gotthard kommend auf der A4 Richtung Zug/Baar bis zum Autobahnende fahren. Dann auf der Hauptstrasse weiter bis Sihlbrugg, im Kreisel Richtung Hirzel abbiegen und bis zur Autobahneinfahrt in Wädenswil folgen. Dann auf die A3 Richtung Chur wechseln und in Pfäffikon SZ die Autobahn verlassen und über den Seedamm nach Rapperswil fahren. Im Stadtzentrum der Zürcherstrasse, dem See entlang, bis nach Stäfa folgen. Beim Lichtsignal noch 300 Meter geradeaus fahren, dann befindet sich der Gasthof zur Sonne auf der Bergseite vis à vis des alten Bootshafens.

Mit dem Auto von Chur kommend auf der A3 Richtung Zürich, in Reichenburg auf die A53 wechseln bis zur Ausfahrt Rapperswil. Richtung Rapperswil fahren und beim dritten Lichtsignal rechts auf die Zürcherstrasse Richtung Zürich abbiegen. Bis nach Stäfa dem See folgen und beim Lichtsignal noch 300 Meter geradeaus fahren, dann befindet sich der Gasthof zur Sonne auf der Bergseite vis à vis des alten Bootshafens.

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise und freuen uns auf Sie, das Sonnen-Team